

Linz

Neue Wege zur Mitgestaltung

[17.10.2019] Über eine neue Online-Plattform können Linzer Bürger ihre Stadt jetzt aktiv mitgestalten. Das Portal informiert über aktuelle Projekte und bietet Interessierten die Möglichkeit, Kommentare und Ideen beizusteuern.

Die Stadt Linz startet eine neue, digitale Partizipationsplattform für ihre Bürger. Wie die österreichische Kommune mitteilt, wurde sie als Teil des Linzer Innovationsprogramms vom Innovationshauptplatz „Sciencity – Die Brainstage“ ins Leben gerufen. Über innovationshauptplatz.linz.at haben Interessierte jetzt die Möglichkeit, sich bereits während der Konzeptionsphase online über Projekte zu informieren, mitzureden, Kommentare zu schreiben und Ideen zu posten.

Auf der Plattform werden Inhalt und Entwicklungsstand der Projekte ausführlich beschrieben. Steht eine Idee am Anfang, also in Phase 1, wird dies als Ideensammlung bezeichnet. Zur reinen Information über aktuelle Projekte oder abgeschlossene Themen dienen so genannte Informationsprojekte. Unter Initiativen ist es Bürgern möglich, eigene Ideen zu posten. Ziel der Plattform ist es laut Linz, die Bevölkerung und vor allem die digitale Community noch mehr an den innovativen Tätigkeiten und Ideen der Stadt zu beteiligen und ausführlich zu informieren.

(co)

Stichwörter: E-Partizipation, Linz, International, Österreich